

Ressort: Entertainment

Mark Wahlberg: Knast-Zeit war Weckruf

Los Angeles, 09.07.2014, 14:16 Uhr

GDN - Für den US-Schauspieler Mark Wahlberg war die Zeit im Gefängnis ein Weckruf. "Ich wusste, dass ich mich ändern muss - und der einzige Weg, das zu erreichen, war, täglich an mir zu arbeiten", sagte der 43-Jährige im Gespräch mit der "Bravo" über seine Zeit im Gefängnis.

Um den Alltag hinter Gittern zu überstehen, habe er mit dem Training angefangen. "Seitdem ist es Teil meines Lebens. Ich fühle mich besser, wenn ich mich richtig ernähre und meinen Körper fit halte", so der Schauspieler, der ab 17. Juli in "Transformers 4 - Ära des Untergangs" in den Kinos zu sehen ist. Angst vor Tränen hat der Action-Star nach eigenem Bekunden nicht. "Ich bin, wie ich bin. Ich weine, wenn ich weinen muss, auch vor Frauen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-37512/mark-wahlberg-knast-zeit-war-weckruf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619